

Seit Juli 2017 gibt es im KBBZ Neunkirchen einen Raum der Stille, der durch eine Arbeitsgruppe von Schülern und Religionslehrern realisiert wurde. In einem Projekt „die Gegenwart Gottes in Bildern festhalten“ setzten Schüler und Lehrer gemeinsam mit dem Künstler Norbert Witte ihre Gedanken um, und trugen zur Gestaltung des Raumes bei.

Der Raum der Stille soll als überkonfessioneller Ort der Ruhe, der Einkehr und des Gebets betrachtet werden und ist deshalb auch jederzeit zugänglich. Er soll Schülerinnen und Schülern sowie auch dem Kollegium die Möglichkeit bieten, still zu werden und der Gegenwart Gottes inmitten der Anforderungen des Schullebens nachzuspüren.

An unserer Schule finden seit vielen Jahren Schulgottesdienste statt, die von einer festen Gruppierung vorbereitet und ausgestaltet werden. Mit der Möglichkeit eines geeigneten Raumes kann dieses Angebot noch erweitert werden, indem in der Advents – und Fastenzeit Meditationen oder Besinnungselemente angeboten werden.

